

Más de 1.000 avances del gobierno



Andro Mimica Guerrero

seremi de Gobierno

Al iniciar nuestro gobierno, el país enfrentaba graves crisis sociales y económicas. Hoy, luego de cuatro años de arduo trabajo, los números y las historias de vida muestran cambios contundentes: el país mejoró y los avances logrados, con porfía y mirada progresista, llegan directamente a las millones de familias de Chile.

Estabilizamos un país que atravesaba graves crisis. Chile vivía una inflación descontrolada, caos en sus fronteras y un aumento sostenido de los homicidios. Ante este escenario, respondimos con trabajo, responsabilidad y un Estado más fuerte. Gracias a eso, bajamos la inflación del 14% al 3,5%, disminuimos en un 54% los ingresos irregulares al país y, descontando los años de pandemia, bajamos la cantidad de homicidios que venían aumentando año tras año desde el 2016.

En nuestra región logramos un crecimiento histórico de 4,9% en su producto interno bruto durante el tercer trimestre del 2025 y consolidamos la mayor expansión económica que ha logrado un Gobierno en un período de 4 años.

Son cientos los avances que hacen que Chile esté mejor que ayer. Hablamos desde mejoras en la infraestructura pública con más y mejores carreteras hasta la construcción de más de 4.000 nuevas viviendas sociales entregadas con llave en mano gracias al plan de emergencia habitacional.

Por segundo año consecutivo no tuvimos que lamentar más muertes de niños menores de un año por vi-

rus sincicial durante las campañas de invierno y más de 20.000 personas mayores ya se ven beneficiadas con el aumento de las pensiones gracias a la reforma estructural más importante que ha tenido el sistema desde su creación.

Son más de mil avances que nos permiten decir con certeza que el país progresá. Hicimos transformaciones estructurales que hacen que en nuestro país haya más justicia social, algo de lo que Chile puede estar muy orgulloso. Nos referimos al Copago Cero que hizo que hoy la salud pública sea gratuita, y a un alza histórica del sueldo mínimo que lo hizo saltar de los \$350.000 a los \$539.000.

Y no sólo eso, implementamos la Estrategia Nacional del Litio que significará ingresos para el país que beneficiarán a las generaciones de hoy y del futuro, logramos una Ley de Permisos Sectoriales que multiplicará las inversiones, y las comunas se favorecen con ayuda al Royalty Minero que permite que lugares tan australes como Cabo de Hornos cuente con el primer camión municipal que se suma a su flota y al trabajo extraordinario que realizan en cuidado del medio ambiente.

Bajo el liderazgo del Presidente Boric, estabilizamos un país que vivía graves crisis, avanzamos con cientos de logros que benefician directamente a los chilenos y chilenas y transformamos el país, poniendo justicia social en donde antes había abuso e indiferencia.

La clase media está mejor que ayer, los sectores populares están mejor que ayer, Chile está mejor que ayer.